
No hay colores a la hora
de gobernar Mancera

	Pide a la ALDF trabajar de forma coryunta y sin distinción política
	No todo en su gobierno es color de rosa y cuentas alegres dice Morena

PHENÉLOPE ALDAZ
—phenelope aldaz@elunivenal com mx

Desde la tribuna de la Asamblea Le

gislativa del Distrito Federal ALDF el
jefe de gobierno capitalino Miguel
Ángel Mancera hizo un llamado a los
diferentes grupos parlamentarios pa
ra trabajar sin distinción política en
beneficio de la ciudadanía y pidió no
caer en confrontaciones

Al rendir su Tercer Informe de Go

bierno sin la mayoría perredista en el
órgano legislativo de la capital del
país Mancera Espinosa aseveró que
su administración mantendrá una lí

nea de trabajo propositiva y activa
Les propongo que con un trabajo

conjunto seamos esa alternativa Ele
vemos juntos la calidad del debate
nunca pasemos por alto que en la ta
rea de gobernar y legislar estamos en
el mismo lado No hay colores cuando
de servir se trata Hoy más que nunca
debemos evitar caer en confrontacio

nes que pongan en peligro los consen
sos precisó el Ejecutivo local

Acompañado por Aurelio Ñuño
Mayer secretario de Educación

—quien acudió como representante
del Presidente de la República— así

como por el presidente del Tribunal
Superior de Justicia del DF Edgar
Elias Azar a lo largo de una hora el
mandatario hizo un recuento de los

logros y pendientes de su gestión al
frente de la ciudad de México

En materia de seguridad dijo que si
bien se redujo 12 la incidencia de

lictiva esto no es suficiente por lo
que anunció la creación de 70 estan
cias para policías de proximidad

También retomó el caso del multi

homicidio en la colonia Narvarte el
cual reconoció como ungran retopa
ra el sistema de procuración de justi
cia En ese sentido se comprometió
a investigar hasta el último indicio
que se tenga sobre el crimen

En materia de obras se comprome
tió a que los trabajos que se realizan en
la zona de Mixcoac el proyecto del
parque lineal de Chapultepec y el pro
grama de remodelación de la calzada
Ignacio Zaragoza serán respaldadas
por los vecinos y aseveró Mi gobier
no recibirá y atenderá todas las pro
puestas ciudadanas

Al hablar sobre los terrenos del Ae

ropuerto Internacional de la Ciudad
de México AICM que tantapolémica
han generado dijo que uno de sus

principales compromisos será defen
der el usodesuelode los terrenos para
que el proyecto que ahí se desarrolle
beneficie a la ciudad

Siempre exigiré quese alcancen los
mayores beneficios para los habitan
tes de la capital y que se evite la ex
clusión social No pienso frenar el de
sarrollo pero no pienso dejar sola a la
gente puntualizó

Al recinto se dieron cita 10 gober
nadores tres mandatarios estatales
electos y dirigentes de partidos polí
ticos así como todos los integrantes
del gabinete de Mancera

La nueva correlación de fuerzas que

impera en laALDF fue evidente sobre
todo al momento de fijar su postura
ante el pleno

César Cravioto coordinador de Mo
rena cuestionó la labor del mandata
rio local y su plan de austeridad el
cual dijo representa 1 del presu
puesto Además le exigió reconocer a
su partido como la primera fuerza po
lítica de la ciudad y declaró que si de
cide cambiar de rumbo Morena lo
ayudarápairaque lacapital seade nue
vo la Ciudad de la Esperanza
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Cwregir el nimba
una necesidad

Miguel Ángel Mancera asegura que en
el segundo periodo de su gobierno
trabajará con miras a garantizar un
mejor presente para los capitalinos
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Eljefe de gobierno Miguel Ángel Man
cera convocó a todos los Grupos Par
lamentariosde laAsamblea Legislativa
del Distrito Federal ALDF a trabajar
en conjunto sin importar colores y a
no caer en confrontaciones

Les propongo que con un trabajo
conjunto seamos esa alternativa Ele
vemos juntos la calidad del debate
nunca pasemos por alto que en la tarea
de gobernar y legislar estamos en el
mismo lado No hay colores cuando de
servir se trata Hoy más que nunca
debemos evitar caer en confrontacio
nes que pongan en peligro los consen
sos sentenció

Durante su Tercer Informe de Go

bierno Miguel Ángel Mancera aseguró
que su administración mantendrá una
línea de trabajo activay prepositiva en
respuesta a todos los señalamientos
hechos por los partidos de oposición

El ejercicio que nos convoca ha sido
una manifestación democrática en la

composición plural que hoy tiene
nuestra ciudad del pensamiento críti
co y plural que nos va a acompañar los
próximos tres años Les invito aque
trabajemos juntos en la consolidación
de mejores mecanismos jurídicos en
concordancia con las demandas socia

les emplazó
Costo Político Acompañado por el

secretario de Educación Pública Aure
lio Ñuño —quien acudió en represen
tación delgobierno Federal— el jefe del
gobierno local presumió acciones y
programasexitosos como El Médico en
Tij Casa del cual entregó a la Asamblea
Legislativa una iniciativa para que sea
aplicado por ley en toda la ciudad

Pero también reconoció que en el úl
timo año ha habido temas polémicos
que lo han llevado a tomar decisiones
con costo político como el multihomi
cidio de la colonia Narvarte y el cierre
de la Línea 12 del Metro de la cual re

cordó que su compromiso es la reaper
tura para noviembre próximo

Sobre el primero reiteró que el caso
no será cerrado en tanto no se agoten
las líneas de investigación dijo que se
pugnará por su esclarecimiento y la
aplicación de la ley Con el caso Nar
varte la procuración de justicia de laca
pital es puesta a prueba agregó

En materia de seguridad el manda
tario admitió que pese a la reducción
de 12 4 en los delitos de alto impacto
la percepción de los ciudadanos sobre
un incremento en la inseguridad no ha
disminuido

Ante ello anunció la instalación de
70 estaciones como parte de la Policía
de Proximidad No puedo estar satis
fecho La gente no se siente segura por
ello necesitamos redoblar esfuerzos

para generar mayor seguridad dijo

Miguel Ángel Mancera interrumpió
su discurso en al menos cuatro ocasio

nes para tomarun pocode aguaypara
recibir los aplausos que los asistentes le
otorgaron al hacer mención de la nue
va política salarial que implemento en
la nómina del gobierno

Las palmas también se dejaron es
cuchar cuando anunció la puesta en
marcha de cinco corredores de trans

porte público con los cuales saldrán de
circulación mil microbuses obsoletos

Rehabilitación Zaragoza A lo largo
de 60 minutos el ejecutivo local tuvo
oportunidad para referirse a los ciuda
danos y a los casos que han causado
molestia Dijo estar consciente de la
polémica que han levantado proyectos
como el túnel de Mixcoac Insurgentes
y el Corredor Cultural Chapultepec so
bre los cuales aseguró se escuchará la
opinión de los capitalinos

Vamos amanteneruna líneadediá

logo permanente con todos los actores
sociales involucrados para conocerpo
siciones de la ciudadanía y vincular las
decisiones de la gente sentenció

ManceraEspinosaconvocó a los ciu
dadanos a presentar proyectos de re

cuperación para la Calzada Ignacio Za
ragoza Que sea la ciudadanía que se
oiga bien la que participe de manera
directa expresó

De igual forma anunció que el desa
rrollo inmobiliario que se construiría
en el predio La Mexicana ubicado en
la delegación Cuajimalpa será cance
lado yensu lugar seharáun nuevopro
yecto que contemple al menosun70
de parque urbano

El jefe de gobierno no perdió opor
tunidad de hacer énfasis en los temas
que ha impulsado como la recupera
ción del salario mínimoylaaprobación
de la Reforma Política por lo que hizo
un llamado a los diputados locales y fe
derales a retomar el diálogo

Brindemos juntos a esta gran ciu
dad su justo valor como integrante de
laRepública impulsemosunsaltocua
litativo en el desarrollo institucional de

nuestra ciudad Hagamos posible un
históricocambioque no buscamás que
fortalecer nuestra autonomía de ges
tión para los capitalinos conminó

Justo a mitad de su mensaje Mi
guel Ángel Mancera fue enfático al
asegurar que uno de sus principales
compromisos será defender el uso
de los terrenos que dejará el Aero
puerto Internacional de la Ciudad
de México AICM para que el pro
yecto que se desarrolle beneficie a
los habitantes de la ciudad

Acompañado por los integrantes
de su gabinete legal y ampliado go
bernadores y representantes del
Congreso de la Unión Mancera hizo
un balance de sus primeros tres años
de gobierno Al hacer el corte de caja
observo los momentos difíciles que
vivimos las adversidades que pasa
mos y las coyunturas por las que ha
atravesado la ciudad de México así
como la necesidad de corregir el
rumbo Ahora gobernaré con miras a
garantizarun mejorpresente yhacer
un futuro de igualdad de oportuni
dades para todos cerró
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